
 
ACTA Nº 7 COMITÉ EJECUTIVO IDEMendoza 

 

En la Sala de Acuerdos del 3er piso del Cuerpo Central de Casa de Gobierno, siendo las 

10 hs. del día 28 de Julio de 2016, se reúne el  Comité Ejecutivo IDEMendoza por 

convocatoria realizada por la Ing. Agrim. Silvana Ayala de Britos, encontrándose 

presentes: 

Lic. Rubén Zavi, Director de Políticas Públicas de la Subsecretaría de Gestión 

Pública y Modernización del Estado.----------------------------------------------------------- 

Lic. Víctor Correas, Director de Informática y Comunicaciones de la Provincia ------ 

Miembros del Comité Ejecutivo de la IDEMendoza:  

Lic. Alfredo Femenía ( Secretaría de Ambiente), Ing. Agrim. Ricardo D. Britos 

(Subsecretaria de Infraestructura), Ing. Agrim. Daniel Comes ( Dirección 

Provincial de Vialidad), Arq. Norma Belarde (Instituto Provincial de la Vivienda), 

Tecn. Martín Rizzo ( DEIE), A.S. Martín Squillaci por el (E.P.R.E.). Por la 

Coordinación de IDEMendoza:  Ing. Agrim.Silvana Ayala de Britos (ATM.). 

 

Se da inicio a la reunión, el Lic. Zavi expone que se deberá realizar un convenio de 

cooperación horizontal entre las Provincias de Mendoza, Chaco y el Consejo Federal de 

Inversiones de la Nación. Para ello se debe presentar el proyecto del que se había 

hablado en la reunión mantenida en fecha 21 de julio.------------------------------------------  

 

El Lic. Correas manifiesta que dispone de alojamiento de datos para los organismos que 

no posean servidores propios, solicitando se dimensione la necesidad.---------------------- 

Se accede vía internet al desarrollo SIGIDE de Chaco y se expone la posibilidad de 

contar hoy con esta herramienta y la experiencia lograda por la IDE Chaco, que está 

escalada para las consultas de múltiples usuarios y que nos pone en camino y atiende en 

principio las necesidades de integración de hoy.------------------------------------------------ 

 

Se advierte la necesidad de no perder de vista un desarrollo propio, por lo que este 

proyecto deberá contemplar una primera etapa de convenio de coparticipación con la 

Provincia de Chaco a modo de obtener el visualizador y la capacitación SIGIDE, y una 

etapa posterior, con el apoyo de la Dirección de Informática y Comunicaciones de la 

Provincia, donde se evalúe las mejores opciones en la estructuración de la soluciones 

informáticas, con desarrollos propios, software de libre utilidad y/o de licencia 

propietaria.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Se somete a votación resultando afirmativa, por lo que el Comité Ejecutivo se 

compromete a terminar el proyecto solicitado para contar con el visualizador SIGIDE 

del Chaco, donde se deja la opción de una etapa posterior en un desarrollo propio, el 

mismo deberá ser presentado en el menor tiempo posible. Ante la posibilidad de la 

visita de funcionarios nacionales del CFI la semana próxima a nuestra Provincia, se le 

solicita al Lic. Zavi, que evalúe la posibilidad ser convocados para participar de dicha 

reunión.------------------------------------------------------------------------------------------------ 



 
El Lic. Femenía propone además sobre la adecuación del perfil del trabajador SIG y su 

solapamiento con tareas informáticas existentes en el “adicional informática”. El 

Director de Informática y Comunicaciones nos comenta que este tema es de interés y 

que está en estudio, para lo cual nos solicita la presentación de una propuesta a la 

brevedad posible a efectos de ser evaluada la posibilidad para el año próximo. Siendo 

las 12.15 hs, se da por concluida la reunión.----------------------------------------------------- 


